



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Budget 2011 : + 1 million d'euros

Le budget 2011 de l'Université franco-allemande (UFA) augmentera d'un million d'euros et connaîtra une progression de 10% par rapport à 2010. Cette augmentation traduit l'engagement des Ministères de tutelles de l'UFA à renforcer la coopération universitaire et scientifique franco-allemande dans le cadre de l'Agenda 2020 adopté en février 2010 par le Conseil des ministres franco-allemand.

► Un budget de 11 millions d'euros

L'UFA salue l'engagement de ses ministères de tutelle d'augmenter d'un million d'euros son budget en 2011. Grâce à ces moyens supplémentaires, l'UFA pourra octroyer davantage d'aides à la mobilité et soutenir plus de programmes de formation et de recherche franco-allemands. « Cet effort exceptionnel permettra de favoriser la mobilité de toujours plus d'étudiants et de chercheurs, de promouvoir l'excellence scientifique et de faire émerger les talents de demain », explique Otto Iancu, président de l'UFA. Et d'ajouter : « Ceci constitue un élément essentiel de la stratégie de croissance de l'UFA. Notre ambition est de doubler le nombre d'étudiants et de doctorants de l'UFA d'ici 2020, en conformité avec les objectifs fixés par l'Agenda franco-allemand 2020. »

L'**Université franco-allemande (UFA)** est une institution binationale créée en 1997, à l'occasion du sommet franco-allemand de Weimar. Son objectif est de renforcer la coopération dans l'enseignement supérieur et la recherche par le biais de doubles diplômes, de formations doctorales conjointes et de mise en réseau de jeunes chercheurs entre la France et l'Allemagne.

L'**UFA** est financée par le Ministère des Affaires Etrangères et Européennes, le Ministère de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche du côté français, et par le *Bundesministerium für Bildung und Forschung*, la *Kultusministerkonferenz* ainsi que par l'*Auswärtiges Amt* du côté allemand.

www.dfh-ufa.org

CONTACT PRESSE :

Elsa-Claire Élisée | +49 681 938 12 140 | elisee@dfh-ufa.org